
Die Sponsoren der Jahrestagung

Gold-Sponsor Hanab Directional Drilling

The Sponsors of the Annual Congress

Gold-Sponsor Hanab Directional Drilling



Wir von Hanab sind die Experten für Energie, Technologie und Konnektivität.

Als eines der führenden Unternehmen im Bereich fortschrittlicher Bohrtechnologien verfügt Hanab Directional Drilling über jahrzehntelange Erfahrung in der Durchführung von Horizontalbohrungen (HDD) mit Bohrgeräten mit Zugkräften von 60 bis 450 Tonnen. Unser Team aus Ingenieuren und Mitarbeitern garantiert zuverlässige, solide grabenlose Lösungen für Ihre Pipeline- oder Kabeltrassen.

Gemeinsam mit sechs spezialisierten Geschäftsbereichen verbindet Hanab Directional Drilling die Welt sicher und nachhaltig für die Zukunft. Wir verbinden 150 Jahre Erfahrung mit dem Schwung eines Start-ups und arbeiten gemeinsam an einer intelligenten, starken Gesellschaft. Mit einem starken Standort in den Niederlanden und einem internationalen Tätigkeitsfeld ist Hanab der Partner der Wahl in einer sich ständig verändernden Welt. So arbeiten wir gemeinsam an einer nachhaltigen Zukunft für die Generationen von heute und morgen.

Was können wir für Sie tun?

Hanab Directional Drilling

Postfach 305

3350 AH Papendrecht (the Netherlands)

Phone: +31 (78) 6417222

Mail: info@hanab.nl

www.hanab.nl

We are Hanab. Experts in energy, technology and connectivity.

As one of the leading companies in the field of advanced drilling technologies, Hanab Directional Drilling has decades of experience in performing horizontal directional drilling (HDD) using drilling rigs with pulling forces ranging from 60 tonnes to 450 tonnes. Our team of engineers and staff guarantees reliable, solid trenchless solutions for your pipeline or cable route.

Together with six specialized divisions, Hanab Directional Drilling connects the world safely and sustainably to the future. We combine 150 years of experience with the energy of a start-up, working together to build a smart, strong society. With a strong base in the Netherlands and an international field of activity, Hanab is the partner of choice in a world that is constantly changing. In this way, we work together towards a sustainable future, for the generations of today and tomorrow.

What can we do for you?